

## VITORIA-GASTEIZ / El Ayuntamiento cierra Montehermoso tras el derrumbe del techo de la mediateca

El centro cultural Montehermoso y su mediateca están de 'puente' forzoso hasta el próximo martes. El servicio se halla paralizado estos días como consecuencia del derrumbe que sufrió el techo falso de la zona denominada ciberaula el pasado martes por la tarde. Cerca de 70 metros cuadrados de techumbre se vinieron abajo hacia las 19.00 horas, sin que en esos momentos hubiera usuarios en las instalaciones. La sala, que dispone de una docena de terminales multimedia y de una pizarra electrónica, suele acoger cursos de formación en nuevas tecnologías e Internet, en los que con frecuencia participan personas mayores.

Por el momento, los efectivos del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento han inspeccionado la zona afectada. La caída no ha dañado la estructura del edificio, según confirmaron los especialistas tras un primer examen del área, a la cual cerraron el acceso.

Los técnicos del SEIS tomaron varias fotografías y recogieron datos con el fin de indagar las causas del derrumbe, que por el momento se desconocen, aunque en principio parecen descartarse las filtraciones de agua o humedades. Una vez transcurridos estos días festivos, los especialistas presentarán un informe con vistas a la rehabilitación del área afectada. En este estudio se incluirá una revisión de toda la techumbre de la segunda planta de Montehermoso, así como un análisis de los motivos de la caída, según indicaron fuentes del Departamento municipal de Cultura.

El Ayuntamiento deberá asimismo reponer varios equipos informáticos que han resultado dañados por los trozos de techo falso. Sin embargo, la división en dos partes del aula ha reducido los desperfectos, ya que según precisaron fuentes municipales la pared ha sujetado una parte de la cubierta. Los mismos medios explicaron que el derrumbe se ha producido en una de las zonas que, al parecer, resultaron más conflictivas durante el proceso de obras de restauración del antiguo palacio episcopal.

### Servicio muy demandado

Durante la próxima semana, los responsables y técnicos del departamento de Cultura valorarán la situación y tratarán de dar una alternativa en otro espacio a los usuarios de la ciberaula y de KulturMedia. Y es que los servicios de fonoteca, biblioteca especializada, fondos videográficos y en CD Rom, ordenadores y conexiones a Internet cuentan con una importante demanda entre la población vitoriana.

De hecho, el de mediateca se abrió en 1998 bajo la denominación 'José María de Aguirre', el quinto marqués de Montehermoso. Ya en 2003, adquirió el nombre 'KulturMedia 2.0' tras una considerable ampliación: pasó de 300 socios a un millar y su superficie creció de 180 a 740 metros cuadrados. La actual distribución del servicio en cinco espacios diferenciados -área 'on line', 'biblioteck', zona de proyección, área multimedia y ciberaula- es también de esta época.